



18.01.2012 -



CITÉ DU PARC

Le boulodrome a rouvert ses portes

■ Lundi après-midi, au boulodrome de la cité du Parc, Henri Chiari, président de la "Jeunesse bouliste, avenir de la griotte" (Jbag) était heureux de voir revenir ses joueurs pour la réouverture du club. Soixante-neuf étaient déjà présents pour ce premier jour. Les bénévoles avaient repris leur travail au bureau, pendant que l'incontournable Annie était de nouveau en poste à la buvette, après un grand dépoussiérage sur le bar et autour du bar, en raison de la fermeture plus longue que les autres années. Le premier concours de l'année entre sociétaires commença après que chacun a présenté ses vœux aux autres.